Navid Babagolzadeh – TV Loxstedt

Vor Jahren gab es den "DFB-Ehrenamtspreis" mit dem Thema Integration, dann wärst du sicherlich ganz vorne mit dabei gewesen.

Navid ist mit seiner Familie aus dem Iran zu uns gekommen und fand in Loxstedt kirchliches Asyl.

Durch den Kontakt der "Betreuer" der Familie Babagolzadeh Gabriele und Jürgen Metzger und deren frühere langjährige Aktivität im TV Loxstedt fand er frühzeitig Anschluss bei der Ü40 Mannschaft des TV Loxstedt, um dann recht zeitnah auch in den Verein einzutreten, eine Spielerlaubnis zu erwerben und in der Ü40 aktiver Spieler zu sein. Hier machte er als Stürmer und Torjäger auf sich aufmerksam, spielte nach der Neuanmeldung einer Ü32 auch Freitagsabend dort mit.

Als der TV Loxstedt auf der Suche nach ehrenamtlichen Personen war, die bei der Pflege der Liegenschaften unterstützen, schlug seine Betreuerin Navid vor.

Seit Sommer 2018 ist Navid nun für die Pflege des Sportund Bolzplatzes zuständig und erledigt diese Arbeiten Woche für Woche mit großer Zuverlässigkeit. Dabei liegt ihm die Pflege der Gerätschaften sehr am Herzen. Regelmäßig übernimmt er kleinere Reparaturen am Rasenmähtraktor selbst.

Navid ist das beste Beispiel, wie eine Integration von Geflüchteten in die Gesellschaft durch den Sport und die Vereine gelingen kann. Durch die Verbindung der Betreuerin zum TV Loxstedt ist die Familie Babagolzadeh im Sportverein aktiv und die Sprachkenntnisse verbessern sich stetig.

Navid ist in seiner Funktion nicht mehr wegzudenken und wird auch zukünftig beim Wechsel auf die entstehende Sport- und Freizeitanlage Loxstedt seinen Teil zum Erfolg beitragen.

Wir im TV Loxstedt sind alle glücklich, dass wir in Navid einen engagierten Platzwart gefunden haben und möchten seine helfende Hand nicht missen.

Navid, für deinen ehrenamtlichen Einsatz für den TV Loxstedt wirst du heute mit dem "DFB-Ehrenamtspreis 2021" ausgezeichnet.

Herzlichen Glückwunsch!